

3年生の進路が決まった報告が日々届いています。2年生は進路先を選択していくために経験する現場実習が、そして1年生は初めて校外で活動する普通科一日職場体験、職能開発科3日間インターンシップも引き続き行われています。「〇〇の仕事を頑張る」「挨拶を自分からする」などそれぞれ目標を実習日誌に記入し、確認しながら、実りある実習・体験になってほしいと思います。また2月は個別面談が予定されています。実習中の様子や評価など、共有させて頂き、次年度の実習や進路希望など進路に関わる大事な話をしていきます。家庭と、学校で生徒の卒業後の社会人生活について、一緒に考えながら進めていきたいと思っています。引き続きご協力よろしくお願いいたします。

3年生 身だしなみ講座を実施しました



1月21日（火）に3年生では、株式会社ファンケルの協力を得ての身だしなみ講座を実施しました。オンラインでの実施で、洗顔やスキンケア、紫外線ケア、整髪、化粧液や乳液の体験を経験しました。自分の鏡をのぞきこみながら各自慣れない手つきで、洗顔シートや化粧水、乳液、など顔につけていく様子はとても新鮮で微笑ましいものでした。「顔の手入れをして、気持ちよかった」という感想や、保湿した自分の肌の感触を何度も確かめる様子が見られたりしました。社会人を目指して身だしなみを意識するよい機会が得られたと思います。

2年生 主権者学習を実施しました



（裏面あり）

2年生の職業の授業で、1月14日（火）、17日（金）の2回主権者教育を実施しました。

練馬区の選挙管理委員会の方より、選挙の種類や投票までの流れなど、スライドを見ながら分かりやすく説明していただきました。

18歳から選挙に参加できることもあり、過去の歴史や選挙の仕組みをわかりやすく教えていただきました。またクイズなど考えて回答したり、楽しく学ぶことができました。17日には、実際の投票箱をお借りして、模擬投票も実施しました。一人一人が主権者という意識をもち、よりよい社会を作っていくためにも、ぜひ選挙に行ってくださいと思います。

普通科1年生 マナー講座を実施しました

1月20日（月）に、東京仕事センターの専門講師の3名を招いて、マナー講座を行いました。教室それぞれに講師に入ってください、職場で必要となるマナーや挨拶について学びました。実習先でよい人に思われるための挨拶について、スライドを見ながら分かりやすく教えていただいた後に、生徒一人一人が実践しました。講師から直接、笑顔で、相手に聞こえる声の大きさと、もっと堂々となど、具体的なアドバイスをいただきました。

「こんな場面で、あなたなら、どうする？」の質問に手を挙げて発表したり、「仕事も、挨拶も自分から！！」と講師からの言葉にうなずいて理解した様子も見られました。このマナー講習で学んだことを、実習だけでなく、普段の学校生活の中でも実践をするよう促しています。